



Informationen zum laufenden Schulbetrieb

Pfullendorf, 15.11.2021

Liebe Eltern,

auch wenn wir erneut mit steigenden Inzidenzen und der Corona-Pandemie zu kämpfen haben, so möchten wir doch an einigen Planungen, zumindest bis Weihnachten, festhalten und Sie heute über kommende Termine und Neuerungen informieren.

Vorgehen bei positivem Schnelltest in der Klasse

In der Elternbeiratssitzung am 10.11.2021 wurde einheitlich dafür gestimmt, das Vorgehen bei Auftreten eines positiven Schnelltests in einer Klasse zu ändern. Folgender Ablauf gilt ab sofort:

- Nach Erkennen eines positiven Schnelltests verlässt die Lehrkraft mit der ganzen Klasse das Klassenzimmer und geht nach draußen auf den roten Platz.
- Das positiv getestete Kind wird dabei nicht benannt.
- Unsere Sekretärin Frau Rauh informiert nach Benachrichtigung durch die Lehrkraft umgehend (nur noch) **die Eltern des betroffenen Kindes**.
- Ein Elternteil oder dem Kind anvertraute Person holen dieses auf dem roten Platz ab und gehen dabei im Klassenzimmer vorbei, um die Schulsachen ihres Kindes abzuholen.
- Nach der Abholung kehrt die restliche Klasse wieder zurück ins Klassenzimmer und fährt mit dem Unterricht nach Stundenplan bis 12:10 Uhr (11:25 Uhr) fort.

Achtung – die Klasse muss nach wie vor kohortiert werden. Dies bedeutet:

- Der Unterricht endet bereits **am Tag der positiven Testung um 12:10 Uhr** (11:25 Uhr).
- Frau Rauh informiert die Eltern der GTS- und EGTB-Kinder telefonisch darüber, dass auch **die Ganztagesbetreuung bereits an diesem Tag entfallen muss**.
- Wäre an diesem Tag Nachmittagsunterricht vorgesehen, so kann dieser, mit Ausnahme von Religion, nach Absprache im Klassenverband, um 14:00 Uhr stattfinden. Bitte beachten Sie hierbei, dass sich die Kinder aber während der Mittagspause nicht auf dem Schulgelände aufhalten können!

Geplante Veranstaltungen bei Kohortierung

In der Elternbeiratssitzung vom 10.11.2021 wurde ebenfalls einstimmig beschlossen, dass die Kostenübernahme bei Ausfall einer bereits gebuchten Veranstaltung (z.B. Theater) aufgrund von Kohortierung, je zur Hälfte von der Schule und den Eltern übernommen wird.

„Laufen für die Klassenkasse“

Am Freitag, 19.11.2021 findet im Seepark ein von unserem Förderkreis organisierter und gesponserter Lauf statt. Die Klassen laufen dabei stufenweise etwa 45 Minuten die Strecke zwischen Tauschule und „Haus Baden-Württemberg“. Hierbei erlaufen sie sich Stempel für die Klasse. Die Klasse mit den meisten erlaufenen Stempeln pro Klassenstufe (auf die Schülerzahl umgerechnet) erhält dann eine Spende des Förderkreises auf ihr Klassenkonto. Die dahinter platzierten Klassen erhalten einen etwas geringeren Betrag für die Klassenkasse.

Die Organisation sowie die Verpflegung (Wasser und Äpfel) übernimmt der Förderkreis der Grundschule am Härle.

Hier bereits im Voraus einen großen Dank dafür!

Die Klassen laufen mit ihren Klassenlehrern zum Seepark, sodass Sie ihre Kinder wie gewohnt zur Schule schicken. Lediglich für die **Klassen 4a und 4c** beginnt der Unterricht am Freitag **außerplanmäßig bereits um 7:45 Uhr am Härle**.

Bitte haben Sie aufgrund der momentanen Lage dafür Verständnis, dass wir keine Zuschauer beim Lauf erlauben können!

Wir wünschen den Klassen einen erfolgreichen Lauf!

Maskenpflicht bei Alarmstufe

Wir befinden uns derzeit in der „Warnstufe“ des Landes Baden-Württemberg. Ein sehr wahrscheinlicher Übertritt in die „Alarmstufe“ hat laut Kultusministerium für die Schulen keine weitreichenderen Folgen. Allerdings gilt dann wieder die Maskenpflicht auch während des Unterrichts. Wir bitten Sie hier um Beachtung!

Des Weiteren möchten wir Sie bitten, den Ersatzmaskenvorrat Ihres Kindes im Blick zu behalten und immer wieder aufzufüllen!

Viele Grüße vom Härle mit Außenstelle Löwen

Jenny Finsterle
Rektorin

Patricia Bachstein
Konrektorin